



MENGEL · SCHWITZKY · HITZIGER · BECKERT
RECHTSANWÄLTE

ERWEITERTE FACHANWÄLTISCHE KOMPETENZ UNTER EINEM DACH

Die Kanzlei Mengel Schwitzky Hitziger Beckert stellt sich zum 01.01.2023 unter neuer Firmierung in Zittau breiter und stärker für ihre Mandanten auf.

ZITTAU, 20. DEZEMBER 2022.

Mit dem Jahr 2023 ergeben sich in Zittau neue Möglichkeiten für eine noch intensivere fachanwaltliche Vertretung in wichtigen Rechtsgebieten. Aus der Kanzlei Mengel Schwitzky Hitziger wird zum 01.01.2023 die Kanzlei Mengel Schwitzky Hitziger Beckert.

Mit Fachanwalt Daniel Beckert tritt ein neuer Sozius in die Kanzlei ein. Daniel Beckert kommt von der Kanzlei Petersen Neumann und Partner, die ebenfalls in Zittau ansässig war.

Verkehrsrecht jetzt in fachanwaltlicher Betreuung

Daniel Beckert ist Fachanwalt für Verkehrsrecht und ADAC-Vertragsanwalt. Er wird dieses Rechtsgebiet zukünftig für die neue Kanzlei federführend betreuen. In dieser Eigenschaft vertritt und berät er Mandanten bei der Regulierung von Unfällen, bei Streitigkeiten im Zusammenhang mit dem Kauf / Verkauf von Fahrzeugen, bei Ordnungswidrigkeiten oder Straftaten im Straßenverkehr sowie in Fragen zur Fahrerlaubnis. Zudem unterstützt er die Beratung und Betreuung der Mandanten auch im Spektrum von Straf- und Ordnungswidrigkeitenrecht, Vertragsrecht sowie Versicherungsrecht. Herr Beckert ist seit 2002 als Rechtsanwalt in Zittau tätig.

Mandantschaft kann auf mehr fachanwaltliche Erfahrung bauen

Die Kanzlei Mengel Schwitzky Hitziger Beckert hat sich mit dieser gezielten Verstärkung in wichtigen Rechtsgebieten noch stärker in der juristischen Landschaft der Oberlausitz etabliert.

Durch diese geballte Kompetenz können zahlreiche Spektren im Recht weiter intensiv begleitet werden. Somit kann die Mandantschaft der Kanzlei Mengel Schwitzky Hitziger Beckert auf eine noch stärker und breiter aufgestellte Beratung sowie die Begleitung durch Rechtsanwälte und Fachanwälte vertrauen.